



Reconocimiento al Servicio Académico y al Mérito Universitario

[CIUDAD UNIVERSITARIA]

El Instituto de Ciencias del Mar y Limnología entregó Medallas y Diplomas en las categorías de “Servicio Académico” y “Al Mérito Universitario” a 20 de sus académicas y académicos de la Unidad de Ecología y Biodiversidad Acuática, y de la Unidad de Procesos Oceánicos y Costeros.

Con la entrega de tales distinciones, el ICML reconoce la trayectoria profesional de nuestra comunidad académica y el valioso trabajo brindado a la UNAM de forma sostenida.

Destaca la trayectoria de **50 años** por “**Servicio Académico**” de la Dra. María Esther Diupotex Chong por sus contribuciones en la sistemática y la ecología de equinodermos; y del Dr. Felipe Amezcua Linares, por sus investigaciones en el campo de la ictiología y la ecología estuarina.

#OrgulloUNAM 

